

嫌われ者による宣戦布告

私は以下の1・2のタイプの者から嫌われ、でっちあげられて人権を殺され、30年も苦しんできました。

- ① 社会情勢に合わず、不要な職であるにも関わらず、社会貢献度が高いかのように偽装して、税金から報酬を得ている公務員の中に私を排除したがつている市職員がいる。
- ② 優秀でもなくせに誉められたがり、失敗を隠すためなら手段を選ばない者ら。去勢避妊の必要性すら理解できない者が動物福祉に携わり、逆効果になる動きをしているにも拘わらず、私に誉められたがり、私に誉めて貰えなくて私を逆恨みして、私の気が狂ったことにでっちあげた者ら。

こうだからこそ、ますます精進して日本を再生する所存であります。ひとつに、年金の支払期間が60歳まででなく65歳までに延長されるのも、私が政府へ強く進言したからでしょう。老人福祉施策は古すぎるし、過疎地の被災地復興政策も反対。被災者は過疎地から都市部へ引っ越しすることで、税金の無駄遣いを減らすという考えを持ってください。過疎地のインフラ整備よりも、人がコンパクトにまとまって暮らすコンパクトシティ化を目指しましょう。税金ヘタカらないで！

行き過ぎた福祉は福祉を支える側への虐待

高額納税者層は日本に納税するのがバカバカしくなって海外へ移住。そのため、国内に残っている中間層貧困層の税負担が重くなるのは必然。それを防ぐには「行き過ぎた福祉」を見直す必要があります。

1996年、旧優性保護法が廃止になり、知的障害のある方が子供を産めるようになり、知的障害のある方が増えています。これでは、増税しても増税しても追いつきません。障害者施設職員の人権費が安いのも、障害者が増えているため施設職員の人権費にまで予算が回らないからです。

旧優性保護法は『愛ある強制避妊』のため、世界に自慢できるものでしたが、社民党 福島瑞穂氏の間違った人権主義によって、1996年 旧優性保護法が廃止になり、日本がぐちゃぐちゃになりました。

一例ですが、某県立支援学校の場合

	小中学校の場合	高校の場合
単一障害の場合	生徒6名に対して教師2名	生徒8名に対して教師2名
複数障害の場合	生徒3名に対して教師2名	生徒3名に対して教師2名

そうでなくても教師不足なのに、これだけの人員を必要とするようでは教師の人権費確保のための増税が繰り返されます。行政は『知的障害者の自立支援』を充実させるというレトリックを言いますが、介助人を添えて税金で部屋を借りてあげたら自立ではありません。そこへも税金が投じられます。こんな状況では、富裕層ほど日本へ多額の税金を納めるのがバカバカしくなって海外へ移住します。そうすると、必然的に国内では増税を繰り返し、貧困層が増え犯罪が多発します。強盗殺人も増えます。

旧優性保護法を復活させて、知的障害のある方が子供を産めない社会にすることが第一義。動物福祉の観点からも旧優性保護法を復活させる必要があります。去勢避妊を理解できず多頭飼育崩壊となる者は軽度の知的障害者・ゴミ屋敷住民が大半です。妊婦さんは妊娠中に胎児が障害者だと判ったら迷わず中絶を。産むエゴより産まない愛を。

医師、教師、税理士、経営者、動物福祉ボランティア等 理不尽な扱いを受けて苦勞してきた方を救うファイル

該当部分に○をつけて関係各所・関係者へ送付するなどしてご活用ください

誰でもできる仕事に就いている方は賃金が少ないと嘆かないでください。代わりはどこにでもいるんだから！自分に価値があると思うなら、自分で起業して自分の会社の正社員になって、毎年好きなだけ昇給すれば良いのでは？それができないからアカの他人が起業した会社で働くんでしょ？

本来10点の能力しかない生徒が教師のおかげで30点になったら20点分は教師へ感謝すべき。自惚れが強い者は、自分が100点取れないのは教師の教え方が悪いからだと思ひ逆恨みするから教師の精神が蝕まれ、教師人数が減る。

死ぬべくして死んだ病気ののに、悪質な遺族が病院を訴えたりする。お金が欲しいの？

もともと無職だったのに、震災のせいで無職になったことにして国からお金を奪うプロ被災者。

知的障害者が学校で事故死。その子が悪くないとしても学校が悪いことには繋がらない。運が悪いだけなのに学校を訴える親は卑劣。目的はお金？

知的障害者・認知症老人の世話をできなくなって施設へ預けた家族は、自分で世話できないからこそこアカの他人へ世話を任せたのだから、何があっても文句は言えないと覚悟を決めてから施設へ預けるのが道理。一銭も払わずに血税の世話になって預けたくせに事故があると被害者風吹かせるのはクズ過ぎる。知的障害者福祉を語るなら知的障害者施設で働いて！土俵に上らず福祉を語る者は偽善者。やまゆり学園知的障害者無差別殺人事件の犯人を犯人だと思いません。施設へ預けた障害者家族の中に喜んでる人がいるそうだし。

産ませた飼い主はいのちを持てあまし、一日も早く家から追い出す目的で、里親探しをするのです。かたや、譲り受ける側は「一生大切に大切に飼います」と言うのですが最後まで飼えない人が後を絶ちません。事実、保健所で震えながら処分を待ついのちは、一度は飼い主に飼われないのち。



ペットショップは一匹売るために一度繁殖します。動物はすぐに大きくなります。売れ残った動物たちの行方は、..。「売れ残った犬は生き埋めにする」とブリーダーが白状。内部告発情報によると床に

叩きつけて殺したり、首をひねって殺したり。行政処分場の隣が動物園ということも！

買う人も売る人も共犯者。

福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650

繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ 産ませる人は殺す人

無料手術キャンペーン・低料金手術キャンペーン同時開催中！財産をなげうっての活動なので妬まないで！

私のことは嫌いでも私の庭は好きな人が多いようです、おもてなしの庭を見に来てください

陰湿な虐めはやめましょう

私 「何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？」

私 「だから、用件を言ったじゃないですか、何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？」

私 「だから用件を言ってるじゃないですか！ 何のために公務員になったのですか？」

危機管理係 「用件は何ですか？ 用件が無いなら、お帰りください」

私 「何のために公務員になったのかという用件を言ってますよ、お答えください」

危機管理係 「用件は何ですか？ 用件がないならお帰りください」

こういうやりとりが何度もありました。つまり、国をよくしたいとか市を良くしたいという意欲がなく、別の理由で公務員になったことを隠したいのでしょう。私は敢えて聞いてますが、市民は知っていて聞かず、公務員のいないところで、いろいろと言ってます。ここに書けるような内容ではありません。福島市役所が私を要注意人物扱いしているということは、私が市政を良くしたいと考えることを、にがにがしく思っている市職員がいる証拠。

妬みを正論風に偽装して合法的にタカるために、ずる賢い者だけが得する制度を作ったのは共産脳。それを正そうという意欲が微塵もない者が役所にて、私を排除したがつていることは15年も前から知ってます。

役所を有り難く思っているのは福祉の世話になっている者だけ。納税者が役所を有り難いと感じない限り、高額納税者ほど福島市役所を嫌います。10年後には、福島市は福祉の世話になる者だけが残って、高額納税者ほど福島市から離れていき、必然的に公務員も冷遇されます。

国を良くしたいと考える者が、何を考え、何を好んでいるかを知ることが知ることが大切なのです。ニーズを把握せずに取り組んで成功した事例はありません。聞く耳を持たず、我欲だけで市役所を操ると、いずれは夕張市のように財政破綻し、市職員が大量解雇され残った職員は冷暖房も使えずに働くハメになります。

与える者は受け取ることができ、奪うことだけ考える者は受け取ることができない

成功した人に成功方法を聞かないから失敗する、まずは情報収集から。

表面だけをマネしても、日々の努力をマネできない人は失敗する。

隠しても隠しても人相だけは隠せない。

福島市矢剣町11-3 星野節子 024-563-7650
アプリから『動物の繁殖は虐待』で検索を
<https://ameblo.jp/animal-police>